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２/18「ＲＧ授業」風景を視察 
町議会議員が２グループに分かれ、３学年「ＲＧ授業」を視察

RG 授業の進め方や狙いを関心深く視察する町議会議員

　本町に適した教育の展開を目指す「ＲＧ（連
携グループ）授業」が中川根第一小学校で公開
され、町議会議員が視察しました。当日は、町内
１年生40人が算数を、５年生36人が外国語、６
年生38人が体育（サッカー）のＹＲＧ（横連携グ
ループ）授業を受けました。
　中澤莊也第２常任委員長は「町にふさわしい
教育を模索する中、教育委員会が進めるＲＧ授
業の現場を知る目的で視察した。保護者も多く、
教育に対する関心の高さを感じた。議会として
も今後研究を重ねたい」と話しました。

２/28 一歩先を見据えた明るい話
太田代表は「大事なポジションにいる人はすごい」と座談会の成功を喜んだ

参加者の関心が高い話を次々と話すゲストの皆さん

　かわね四季の会（太田起博代表）主催の第９回
未来座談会が茶茗舘で開催され、約50人が「目
の前が明るくなる話」を楽しみました。今回のゲ
ストは大須賀淑郎副知事、土屋厚子県健康増進
課長、上原広彦静岡新聞社政治部副部長の３人。
　大須賀副知事は「危機感を共有する重要性と
地域の自主自立」を訴えました。土屋健康増進課
長は川根本町のお達者度に触れ「地域全体で健
康に関心を持っていきましょう」と呼び掛け、上
原記者は「インパクトのある情報発信で地域の
活力をアピールして欲しい」と話しました。

１/26「大井川流域の四季」テーマに力作揃う
白簱史朗氏（写真家）が審査委員長を務め「大井川流域フォトコンテスト」入選作品が決定
　大井川流域振興連絡会（静岡市、島田市、吉田
町、川根本町、大井川鐵道で組織）は「第19回白
簱史朗大井川流域フォトコンテスト」の審査結
果を発表しました。流域住民を中心に274点の
応募があり、最高賞の「推薦」には中村哲雄さん

（吉田町）の作品「みつめる」が選ばれました。
　白簱審査委員長は応募作品全体を総括して

「ただ色彩の美しさを追うのではなく、動作や振
り付けの美しさ、その最中にチラチラと見える
シャッターチャンスをのがさずに捉えることに
執着してほしい」と次回へ期待を寄せました。

　「簡潔な構成で、テーマの後ろ
姿の女性に主点を置かず、その
前方の絵画の女性に主点を置い
たことが成功の因と言える。
　こうした場合、往々にして手
前の女性を重点的に扱うことが
多いが、それだとかえって印象
が甘くなる。ここではわざと女
性を後方から撮り、前方の絵画
の女性の視点を持っていったこ
とが何といっても大きく、非凡
な着想と言える」。

【白簱審査委員長講評】

▲最高賞「推薦」の「みつめる」（中村哲雄さん・吉田町）
ここにも、一つの物語。
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３/７

さらなる地域福祉の充実に向けて

県の私立幼稚園子育て支援事業として「第８回おやこコンサート」開催

演奏には園児らも参加して楽しみました

　さゆり幼稚園主催の第８回おやこコンサート
が同園にて開催されました。
　今回は静岡市在住のヴァイオリニスト丸尾あ
みこさんとピアニスト丸尾真紀子さんの姉妹を
迎え、声楽家で同幼稚園副園長の松下のぞみさ
んとの３人によるバラエティ豊かなコンサート
となりました。参加した乳幼児から父母・お年寄
りまで、およそ50名の観客を魅了しました。
　松下文代園長は「音感の身に着く幼少期だか
らこそ、機械音ではなく質の高い生演奏を聴い
て、豊かな感性を育ててほしい」と話しました。

心地良い生演奏で観客を魅了

２/14町の誇りに登録証が授与される
南アルプスユネスコエコパーク登録証授与記念式典が開かれる

文部科学省の秋葉正嗣大臣官房付㊧から登録証を受け取る

　川根本町全域を含む山梨、長野、静岡にまたが
る南アルプスが、ユネスコ（国連教育科学文化機
関）の生物圏保存地域「ユネスコエコパーク」に
昨年６月登録されたことを記念して、３県10市
町村（静岡市、川根本町、南アルプス市、韮崎市、北杜
市、早川町、伊那市、飯田市、富士見町、大鹿村）への登
録証の授与式が山梨県北杜市で開かれました。
　式典では、各市町村の首長と議長が出席し、文
部科学省の秋葉正嗣大臣官房付から登録証の授
与がありました。今後、登録証のレプリカを町内
小中学校等の施設などに設置する予定です。

２/26持てる力で知恵を絞ろう
石川前知事は「川根本町には多くの魅力がある」と期待を寄せた

石川前知事の話に関心が高く、会場は満員となった

　川根本町いきいきクラブ中川根分会（上野虎
徹会長）が主催する同分会大会が徳山コミュニ
ティ防災センターで行われ、約90人の会員が参
加しました。在職年数に応じた表彰や申し合わ
せ事項の唱和を行った式典後、前県知事の石川
嘉延さんが「どうなる日本、どうする日本」と題
し、記念講演を行いました。
　石川さんは人口減問題に触れた上で、全自動
運転の車や介護ロボットなどが普及する時代が
来ると話し、「可能性を信じて努力することで、
明るい未来はやってくる」と激励しました。
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